
７月27日（水）に恒例の組合ビアガーデンを開催

しました！春に生協食堂が一新されたため、今年は

食堂の一角を使用して屋内での開催となりました。

なんといっても涼しい！生協のオードブルはなかな

か豪華で、これを肴にみなで樽生ビールに酔いしれ

ました。恒例の○×クイズも大いに盛り上がり、ど

さくさに紛れてマイクを奪って歌い出す方もおられ

ました。うれしいことに新人の方々も多数ご参加下

さり、お一人お一人からご挨拶をいただきました。

あっという間の２時間半であり、組合員のみなさん

との絆を深めるとともに、夏の疲れを癒やすことが

できたのではないでしょうか。

７月９日（土）～10日（日）に東京都は大崎にお

いて全大教第49回定期大会が開催され、本学からは

市來書記長が参加しました。全国の大学・高専単組

からの参加者は過半数を超え大会は成立し、議事は

比較的スムーズに進行して滞りなく終了しました。

2016年度活動方針案の中で大きな変化を伴う案件

として、財政の歳出削減を行うため全大教教研集会

を隔年開催とすること等が提案され、方針案は採決

されました。

また、九州各県の大学単組のみなさんと交流を深

め情報交換をすることができました。挨拶の度に本

単組の前書記長の名が上がりなかなかの人気ぶりで

あったため、新書記長は少々焦りを覚えました。

議案に対する質疑・討論の際に、各単組が行って

いる組織拡大の取り組みが紹介されました。ある大

学では、組合員を勧誘する際に組合員になるメリッ

トを説くのではなく、正義感・やり甲斐を説いたそ

うです。「組合に入れば組合費を取られ、役割が回っ

てくれば時間を取られ、直接的なメリットはないか

もしれません。しかしその組合費と時間のおかげで、

組合は経営側と唯一交渉ができます。その交渉によ

り労働条件が改善した際、組合

に入っていようがいまいが労働

条件は改善します。ではその場

合、どちら側にいた方が気分が

良いでしょうか。」話を聞いて

いて腑に落ちたので、参考にな

ればと思い記事にしました。

組合ニュース 第 2号

発行：2016年8月2日

大 分 大 学 教 職 員 組 合

TEL･FAX：097-554-7998

E-Mail:oitauu@fat.coara.or.jp

市來書記長


